

## **La exposición mundial anual potencia la economía digital de la provincia septentrional china de Hebei**

SHIJIAZHUANG, China, 19 de septiembre de 2022 /PRNewswire/ -- La Exposición Internacional de Economía Digital de China 2022 se celebrará en Shijiazhuang, capital de la provincia de Hebei, en el norte de China, a mediados del mes de noviembre. Esta conferencia proporcionará a los expositores una plataforma de exhibición de alto nivel y servicios completos en cadena, como la exhibición de logros, nuevos lanzamientos, la creación de redes y el establecimiento de contactos, los discursos del foro, la publicidad en los medios de comunicación y los servicios del expositor, según el Departamento de Industria y Tecnología de la Información de la provincia de Hebei.

En los últimos años, Hebei ha tomado la Exposición Internacional de Economía Digital de China como una plataforma importante para promover la industrialización digital y la digitalización industrial, facilitando la integración profunda de la economía digital y la economía real, y promoviendo el desarrollo constante y de alta calidad de la economía.

La expo se celebró en Shijiazhuang en octubre de 2019 y septiembre de 2021 respectivamente, suponiendo una nueva forma de impulso para la economía digital, la economía de las exposiciones y las industrias relacionadas en Hebei.

Durante la celebración de la exposición del año pasado se firmaron más de 180 proyectos con una inversión total de más de 120.000 millones de yuanes. El entusiasmo inversor de los agentes del mercado inspiró la imaginación de la gente sobre el potencial de crecimiento de la economía digital. Numerosos expertos del sector dialogaron en 30 eventos celebrados en tres días, generando nuevas ideas que refrescaron la comprensión de la gente sobre el desarrollo de la economía digital.

La Exposición Internacional de Economía Digital de China ha dado un fuerte impulso al desarrollo rápido y de alta calidad de la economía digital de Hebei.

En el año 2020, el índice de digitalización industrial de Hebei ocupó el décimo lugar en el país, con empresas de acero, automóviles, petroquímica y otros campos que se apresuran a entrar en el camino de la transformación digital.

El Internet industrial de la provincia ayudó a impulsar su índice de crecimiento económico hasta alcanzar el 73,5 en 2020, muy por encima de la media nacional, situada en el 48,8. La tasa de aplicación de las plataformas industriales de computación en la nube aumentó un 10,5%, y la tasa de computación en la nube de los equipos industriales de las empresas fue del 15,94%, ocupando el segundo lugar en el país.

CONTACTO: Li, Tel: +86-10-63074558